

VIRUELA DEL MONO: LO QUE NECESITAS SABER



¿Qué es?



Es una enfermedad transmitida por contacto directo con una persona, animal o con material contaminado por el virus. Se caracteriza por erupción o lesiones cutáneas que suelen presentarse en la cara, genitales así como en las palmas de las manos y las plantas de los pies.

¿Cómo se originó?



La viruela símica se detectó por primera vez en **Dinamarca en 1958** en una colonia de monos utilizados para investigación. Es por esto que se le llamó "viruela del mono". **El primer caso en humanos ocurrió en 1970** en la República Democrática del Congo (RDC).

¿Cómo se transmite?



Por **contacto directo** con animales infectados con el virus.



Personas infectadas que producen gotas al toser, hablar o estornudar.



Al tocar las lesiones cutáneas, materiales usados u objetos del paciente que tiene viruela o con sospechas.

FUENTE: Organización Mundial de la Salud